

Fecha: 12-10-2024

Medio: Las Últimas Noticias Supl.:

Las Últimas Noticias Segunda Edición - Chile

"Está bien de ánimo, lleva dos semanas trabajando desde la clínica" Título:

91.144 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

224.906 No Definida

Cristóbal Campos fue dado de alta y se mantiene ocupado en su nuevo cargo en San Antonio

# "Está bien de ánimo, lleva dos semanas trabajando desde la clínica"

Pág.: 15 Cm2: 727,7

I pasado 2 de septiembre fue una fecha que remeció al fútbol chileno luego de conocerse el terrible accidente automovilístico protagonizado por el portero Cristóbal Campos. El futbolista de 25 años y perteneciente a los registros de San Anto-nio Unido, colisionó su camioneta en la ruta 78 a la altura de Malloco, luego de

compartir un rato con su família. Campos milagrosamente salió con vida de la colisión, pero quedó con secuelas importantes. La de mayor gravedad se localizó en sus extremidades inferiores. Por más que los doctores intentaron reconstruirlo, el jugador finalmente sufrió la amputación parcial del pie derecho v se mantuvo internado en la Clínica Bupa en Santiago durante cinco semanas

"Está muy bien de ánimo, hace unos días tuvo limpieza de la herida. Ha manifestado la intención de volver a jugar, pero tenemos que ser cautelosos. Ahora viene una etapa distinta, es una prueba más para volver a levantarse, salir y hacer su vida", dijo Luis Marín, tesorero del Sifup hace una semana.

Este viernes se confirmó la noticia que había anunciado previamente Marín. Cristóbal Campos fue dado de alta luego de cinco semanas internado y ya se encuentra en su casa, según lo publicado por Guillermo Lee, presidente de San Antonio Unido. "Trabajando por SAU, pero ahora desde tu casa querido Cristóbal Campos", escribió el dirigente en la red social X junto a un pantallazo de la videollamada con el portero

#### ¿Cómo notó a Cristóbal en esa videollamada, Guillermo?

"Fue una llamada de tres horas y 20 minutos. Primero hablamos de la vida. tenemos muy buena relación. Le digo que ahora tengo un hijo mayor, jajajá. Hoy lo dieron de alta al mediodía, pero Cristóbal ya tenía agendadas reuniones. Se integró a la gerencia deportiva del club. Cuando dije que iba a tener contrato de nor vida no era para la prensa. Ya lleva dos semanas desempeñando esas El portero de 25 años se integró a la gerencia técnica del club. "Nos está ayudando a conformar el plantel 2025", contó Guillermo Lee, presidente de la institución.



Tres horas v 20 minutos duró la videollamada de Campos con Guillermo Lee, presidente de San Antonio Unido

## ¿En qué consiste su nueva pega? "Nos está ayudando con la forma-

ción del plantel 2025. Teníamos una reunión desde las 14 horas hasta las 17 con distintos jugadores que nos interesan. Cristóbal dirigía las reuniones. Le propuse suspenderlas para que se acomodara en su casa este viernes que lo daban de alta, pero dijo que no. Quería trabajar y mantenerse en el ruedo con temas futbolísticos. Mientras más piense en fútbol va a ser meior para él. Lo noté tranquilo, con mucha fe de que todo va a salir bien. La vida da segundas oportunidades y a él le tocó algo difícil, pero se tiene que levantar".

## ¿Entonces Cristóbal ha estado trabajando desde la clínica? "Sólo te digo que algunos de los ju-

gadores que estamos siguiendo lo fueron a ver a la clínica porque él los citó. Los guería entrevistar personalmente. se ha mantenido ocupado'

Campos ya está instalado en su departamento en la comuna de Ñuñoa, acompañado por su familia y lleno de ganas de seguir aportando, ahora desde la gerencia técnica de San Antonio Unido. "Está toda su familia apoyando, su mamá es una señora atómica. Tiene una familia muy linda y estamos trabajando en conjunto para que se recupere bien v vuelva a ser la persona alegre que era", explica el presidente de San

#### Imagino que va a seguir con sus terapias.

"Sí, sigue, quedan curaciones todavía. Siempre le digo que esto es un partido de ida y vuelta y recién llevamos 10 minutos de juego. Falta lo más largo, lo más difícil y él lo entiende de esa forma. La Clínica Bupa nos ha entregado tratamiento sicológico y médico, han sido súper atentos. El Sifup también ha estado bien encima, lo mismo que Michael Clark, presidente de la U, y Victoriano Cerda de Huachipato".

El plantel del SAU también se alegró con la noticia. "Estamos muy contentos con esta noticia del alta de Cristóbal. Ya puede estar con su familia en su casa, ahora está súper motivado con seguir en el club y así va ser. Estará cerca de nosotros y eso nos pone muy felices", afirmó su compañero Rodrigo Gattas.

### ¿Por qué se pelearon Guarello y Beausejour?

Juan Cristóbal Guarello aprovechó su programa post partido para contar entretelones de lo ocurrido en el Estadio Nacional. Además de exponer su molestia con la derrota ante Brasil, el periodista también soltó un confuso incidente con Jean Beasejour. "Llega con otras personas que no las quiero involucrar, pero son gente conocida de los medios. Me saluda y me dice al oído: ya nos vamos a encontrar solos tú y yo. Yo no soy Alemparte", contó en su espacio de YouTube "La Hora de King Kong". "El enojo parte después del partido con Bolivia, cuando yo lo emplacé a él y a Barticciotto a buscar respuestas más allá de la cancha cuando las cosas no funcionan. No basta con saber de fútbol, hay que entender el fenómeno en su totalidad", añadió Guarello



